

## LES OISEAUX PLANEURS AU COLLÈGE LE PROJET DÉCRIT PAR DES ÉLÈVES :

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves de 6<sup>e</sup> A et 6<sup>e</sup> C du collège Émile Zola de Prahecq (dans les Deux-Sèvres) ont participé, dans le cadre de leurs enseignements, à un éco-projet intitulé « Les oiseaux planeurs ». Des travaux disciplinaires, des interventions et des sorties ont été programmés sur l'ensemble de l'année.

« Nous avons travaillé sur ce thème en Technologie, en SVT, en Arts plastiques, mais aussi en histoire-géographie, et un peu en Français et en Mathématiques. En EPS, nous avons fait un cycle cerf-volant et gonflé une voile de parapente. Nous avons appris comment s'installer dans une sellette. Nous avons compris que la forme des ailes est importante, que parapentes et oiseaux planeurs utilisent tous deux des ascendances thermiques.

Après quelques sorties dans notre région pour observer des oiseaux planeurs locaux (*busards, cigognes, buses, milans*), nous sommes partis trois jours en Lozère pour une grande aventure : observer les vautours et voler comme eux en parapente. C'était une sensation extraordinaire, c'était inoubliable. Vus d'en haut, les paysages sont magnifiques mais minuscules, on a l'impression d'être au-dessus d'une maquette. Quand on vole, on a l'impression d'être comme un oiseau, de planer; on a utilisé aussi les ascendances, on a fait du 3/6 ! C'est vraiment impressionnant d'avoir les pieds dans le vide ! »

Corentin, Eva, Marjorie, Charline



### Quelques réactions des élèves :

**Adélaïde :** Le séjour en Lozère était incroyable. J'ai adoré les activités, je me suis bien amusée à arroser les autres au canoë. Le vol en parapente était extraordinaire. J'ai adoré faire les 360° et j'ai pris plein de photos et de vidéos.

**Florian :** Jour 1 mercredi : le parapente : je ne l'ai pas fait car c'était trop haut. Jour 2 jeudi : le Belvédère, la randonnée. Au belvédère, nous avons vu deux sortes de vautours sur trois : le vautour fauve, le vautour moine et le troisième qu'on a pas vu est le vautour percnoptère.

**Elodie :** J'ai aimé ces trois jours en Lozère : les paysages, les animaux. Le parapente a été une très belle expérience, j'ai bien aimé. J'aurais aimé que ça dure plus longtemps.

**Antoine C. :** Je me suis trop bien amusé. Le parapente a été mon activité préférée. Pendant ces trois jours, j'en ai beaucoup profité. Pendant le parapente, j'ai eu l'impression que le sol était une maquette ! Ça faisait frissonner.

**Axel :** J'étais en extase pendant ce voyage. C'était génial, surtout pendant le parapente. Je me prenais pour un oiseau. Voir tout ce paysage de si haut m'a impressionnée.

**Margaux :** Le parapente était trop bien et amusant. J'ai fait le 360°. La vue était magnifique. Cette expérience est incroyable. À refaire tout le temps !

**Charly :** J'ai adoré ce séjour en Lozère. Si le parapente était à refaire, je le referais car voler avec les vautours c'est inoubliable.

**Suzy :** Le parapente : incroyable, extraordinaire. Voler comme un rapace, j'étais libre.

**Laurie :** Tout était incroyable. Et le parapente était merveilleux.

**Allan :** C'était super bien, le voyage. Si le parapente était à refaire, je le referais autant que je le pourrais. Les sensations étaient super impressionnantes et merveilleux que ça vole aussi bien.

**Thomas :** Le parapente, il faut le vivre, ça ne se décrit pas comme ça.

**« Incroyable, extraordinaire !  
Voler comme un rapace,  
j'étais libre. »**

**INFO**



**Arthur L :** Le séjour était exceptionnel, je ne m'attendais pas à ça. Le canoë-kayak était bien. Le parapente était exceptionnel. C'est une sensation vraiment magnifique, on se croyait comme un oiseau.

le bus, on avait assez peur, et aussi au moment du décollage, mais après on a envie de recommencer.

**Marjorie :** J'adore le parapente mais j'aurais aimé faire un autre tour et monter plus haut.

**Eliot :** Le parapente, au début quand on était dans

Réactions recueillies par Laurent Merle



PHOTOS D.P.



**Eva :** Le séjour s'est bien passé. J'ai regardé les autres en train de faire le parapente. Et j'ai bien aimé les regarder. Le paysage était magnifique.



**Corentin :** C'était génial. Le parapente, ça sera inoubliable.

**Antoine B. :** Un peu d'appréhension au début pour le parapente. Les moniteurs de parapente étaient très sympas.

**Florian :** Le premier jour était vraiment super. Attaquer le parapente dès le premier jour, nous a donné envie de poursuivre ces trois jours. Quand je suis monté dans le parapente, j'ai ressenti la liberté, je me sentais voler, c'était vraiment extraordinaire.

**Simon G :** J'ai vu deux sortes de vautours. C'était bien.

